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ATTI ASSEMBLEARI                                                                                  IX LEGISLATURA

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE

DELLA SEDUTA ANTIMERIDIANA DEL 25 OTTOBRE 2011, N. 57

PRESIEDE IL PRESIDENTE     VITTORIANO SOLAZZI

Consiglieri segretari   Moreno Pieroni e Franca Romagnoli 

Assiste il Segretario dell’Assemblea legislativa  dott.ssa Paola Santoncini.

Alle ore 10,40, nella sala assembleare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il  Presidente dichiara 
aperta la seduta dell’Assemblea legislativa regionale.

O M I S S I S

Il Presidente passa alla trattazione del  punto iscritto all'ordine del giorno che reca: 

• PROPOSTA  DI  LEGGE  N.  137  ad  iniziativa  della  Giunta  regionale,  concernente: 
"Assestamento del bilancio 2011".

O M I S S I S

Il  Presidente,  prima di indire la votazione finale della proposta di legge regionale n. 137, 
emendata, comunica che, in merito all'argomento trattato, sono stati presentati ed acquisiti agli 
atti diversi ordini del giorno. 

O M I S S I S

Pone  in  votazione  dell'ordine  del  giorno  a  firma  del  consigliere  Acquaroli.  L'Assemblea 
legislativa l'ordine del giorno, nel testo che segue:

pag. 1



Assemblea legislativa delle Marche

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25 OTTOBRE 2011 N. 57
    

“ L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE,

PREMESSO che

− memori dell'esperienza  passata, con l'approssimarsi della stagione autunnale è opportuno  la 
sistemazione di alcune infrastrutture situate  nei pressi degli alvei dei fiumi che nelle passate 
stagioni  sono state  responsabili,  in  concomitanza  di eventi  calamitosi  di  molti  danni  alla  
agricoltura, alle civili abitazioni, alle attività produttive;

− una delle criticità più importanti è situata a cavallo tra il Comune di Potenza Picena ed il  
Comune di Recanti all'altezza della frazione Chiarino e si tratta di un ponteche in molteplici 
occasioni  ha  fatto  da  diga  alle  acque  che  erano  fuoriuscite  dall'alveo  del  fiume  Potenza
producendo ingentissimi danni;

− è opportuno intervenire in maniera repentina per evitare eventuali situazioni  simili a quelli  
accadute negli anni passati;

− il costo di intervento in questa zona, nella fattispecie, è irrisorio soprattutto se paragonato ai 
danni causati nell'ultimo evento calamitoso in questa area;

Per quanto premesso   

 IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 

ad  adoperarsi  per far sì che tale criticità venga rimossa prima possibile ".

 

IL PRESIDENTE

Vittoriano Solazzi

I CONSIGLIERI SEGRETARI

                                      Moreno Pieroni

                                                                                                    Franca Romagnoli
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